

Noche de gala en la presentación de la ópera “La Bohème” (fotogalería)



Fotografía | Nellie Villalobos

Ubicada en 1830 en París, “**La Bohème**” cuenta la historia de un grupo de jóvenes con aspiraciones artísticas que viven un momento de pobreza, amores y celos. Para la producción de esta obra participaron alrededor de **150 artistas**, entre ellos el **Coro de Cámara del Tec de Monterrey, campus Guadalajara**. **Allen Vladimir**, también profesor del Tec, fue el director concertador, mientras la dirección de escena corrió a cargo de Joshua Major.

Disfruta en imágenes esta puesta en escena.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN:

